



わだつみ



久留米市立荘島小学校

校長 今津 弘樹



充実した2学期に！

そして、子ども達の「心の変化」にご注意を！

子ども達の元気な声が校舎に響き渡り、久しぶりに明るい

荘島小学校の姿が戻ってきました。残暑厳しい中ですが、2

学期の学習や生活をスタートさせていきたいと思っております。

さて、学校では家庭や地域での生活に慣れ親しんだ子ども達の心身をスムーズに学校生活に切り替えさせることが、長い2学期をスムーズに乗り切る第一歩だと考えています。特に2学期は、修学旅行や校外学習、荘島小フェスタ等、大きな行事がたくさんあります。目標を持ち、一人ひとりが運動に勉強に精一杯の力を発揮してほしいと思っております。

明るい雰囲気です2学期を迎えましたが、「児童の自殺は、長期休業明けの時期に増加する傾向にある」と言われていることはご存じかと思っております。(夏休み後半から新学期にかけて子どもの自殺者が急増していることが示されています。夏休み明けの生活環境の変化やそれによるプレッシャー、コロナ禍が子どもの心に与える影響が指摘されています。)子ども達の不安や悩みの声に耳を傾けていただきますよう、ご協力よろしくお願いいたします。学校と家庭が連携し、日々肯定的に子ども達の声に目と耳を傾けていきたいと考えています。



エコキャップ収集活動が認められて・・・



プラスチックは 20世紀の画期的な発明品と言われ、この科学技術の大発明により我々の世界はより便利に快適に大進歩を遂げました。しかし、21世紀に入ると海洋プラスチック問題などが取り沙汰されています。本校ではペットボトルキャップの回収に取り組んでまいりました。そのことが認められ、7月11日(金)エコキャップ収集活動感謝状

贈呈式が行われました。

7月の生活のめあては「SDGs にとりくむ」こと。それぞれの学年で、できること(教室の電気をこまめに切る、手を洗うときに水を出しっぱなしにしない等)に取り組んでまいりました。そして、2

がっき ぎゅうにゅう かつどう しぜんたい しょうがっこう はじ ぶんべつ
学期からは牛乳パックのリサイクル活動が市全体の小学校で始まります。ゴミを分別すること、
ものを大切にすること、もったいないなどと思うこと等、無理のないかたちで子ども達の心に
はい 入っていってあげればと思っています。

3年ぶり！ 第51回 水の祭典久留米まつりに出場！！

く り め し な つ ふ う ぶ つ し だ い かい み づ さ い て ん く り め
久留米市の夏の風物詩、第51回「水の祭典久留米まつり」
が、3年ぶりに行われました（前夜祭が8月3日、本祭が8月4日
に開催）。8月4日（木）明治通りで行われるパワーストリートの
ぶ ん ね ん せい し ゅ つ じ ょ う
部門に4・5・6年生が出場しました。



ひ う ん だ う かい ひ ろ う あ と す こ
この日において、運動会でマーチングを披露した後も少しずつ
れ ん し ゅ う と く こ ね っ ち ゅ う し ゅ う し ん ば い れ ん し ゅ う き ゅ う け い み じ か
練習に取り組んできた子ども達です。熱中症が心配なため、「練習→休憩」を短いスパンで
く か え な つ や す み っ か か ん れ ん し ゅ う
繰り返しながら、夏休みも三日間にわたって練習してきました。

ほん ばん ほん とう がん ぱ ほ ご し ゃ ち い き か た が た お う え ん
本番では本当によく頑張ってくれました。やはり、保護者や地域の方々の応援があると
ち が こ だ ち が 「 い い と こ ろ を み せ よ う 」 「 自 分 の か っ こ い い と こ ろ を み せ た い 」 と 頑 張 り
違いますね。子ども達が、「いいところを見せよう」「自分のカッコいいところを見せたい」と頑張
ります。皆様のおかげで、子ども達はいい緊張感を味わうことができました。

とう じ つ こ だ ち せ わ ほ ご し ゃ み な さ ま
当日、子ども達のお世話をしてくださった保護者の皆様、ありがとうございました！そして、
え ん だ ゅ お う え ん ち い き な ら ほ ご し ゃ み な さ ま
沿道から応援してくださった地域並びに保護者の皆様、ありがとうございました！

